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第12回糸魚川市教育委員会定例会会議録 

                               （平成30年10月23日） 

 

１ 日時    平成30年10月23日(火) 午前10時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 203.204会議室 

 

３ 出席委員  教育長      田原 秀夫 

        教育長職務代理者 永野 雅美 

        委 員      楠田 昌樹 

委 員      靏本 修一 

委 員      谷口 一之 

      

４ 欠席委員   なし 

 

５ 委員以外の出席者 

        教育次長兼こども課長  井川 賢一 

        こども課    課長補佐 磯野  豊  係 長 田代 正人   

        こども教育課  課 長 石川 清春  課長補佐 松村 伸一 

        生涯学習課   課 長 小島 治夫  課長補佐 磯貝 恭子 

        文化振興課   課 長 磯野  茂  課長補佐 木島  勉 

        博物館     館長補佐 中村 淳一 

        市民会館    館長補佐 猪股 和之 

        書記      こども課主査 仲谷 貴子 

                                     

６ 報  告 

報告第 28 号 各課・機関所管事項について 

７ 協  議 

協議第 ４号 平成 29 年度の教育に関する事務の点検及び評価につ

いて 

８ 付議案件 

議案第 57 号 専決処分の報告について 

糸魚川市立学校の学校薬剤師の委嘱について 

議案第 58 号 専決処分の報告について 

損害賠償額の決定及び和解について 
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議案第 59 号 糸魚川市立学校市職員の人事異動について 

９ 会議録署名委員の指名  ２番  楠田委員 

 

10 傍聴者         ２名 

 

 

田原教育長 

 

委員 

田原教育長 

 

田原教育長 

 

磯野課長補佐 

石川課長 

磯貝課長補佐 

木島課長補佐 

磯貝課長補佐 

中村館長補佐 

猪股館長補佐 

田原教育長 

靏本委員 

 

 

磯野課長補佐 

 

 

靏本委員 

磯野課長補佐 

 

靏本委員 

 

 

 

 

石川課長 

 

 

 これより第 12 回教育委員会定例会を開催する。 

 議案第 59 号は人事案件であるため、非公開としてよろしいか。 

（「はい」の声あり。） 

 異議なしと認め、議案第 59 号については非公開とする。 

 

 報告第 28 号各課・機関所管事項について、事務局の説明を求め

る。 

 こども課 所管事項報告 

 こども教育課 所管事項報告 

 生涯学習課 所管事項報告 

 文化振興課 所管事項報告 

 図書館 所管事項報告 

 博物館 所管事項報告 

 市民会館 所管事項報告 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 能生児童館で県の指導監査が行われているが、県はどのような

立場で指導監査を行うのか。また、どのようなことについて監査

を受けるのか。 

 能生児童館は県の登録を受けている児童館である。登録をして

いることにより、設備や職員などの配置基準を満たしているか等

について県から監査を受けるものである。 

 児童館の運営について、県から費用面での補助などはあるのか。 

 県からの費用面での補助などはない。ただし、県で児童館の協

議会があり、研修などを受講することができる。 

 学力向上に向けて中学校教科部会が開催された。４校の学力状

況を把握し、取り組むことには非常に大きな意義がある。小学校

から中学校への途切れのない取組みが必要だと思うが、隂山メソ

ッドの中学校版のようなことが話題として挙がったものなのか。

部会はどのような雰囲気だったのか。 

 小学校での隂山メソッドの取組みは説明している。数学につい

ては文章題の正答率が低くなる。読解力の不足からくるものであ

るという話であった。部会では隂山メソッドの取組みと直接的に
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永野教育長職務代理者 

 

磯貝課長補佐 

 

永野教育長職務代理者 

 

 

靏本委員 

 

 

中村館長補佐 

 

 

 

 

田原教育長 

 

井川教育次長 

 

 

 

田原教育長 

永野教育長職務代理者 

 

田原教育長 

 

松村課長補佐 

 

 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

 

 

関連付けるという話には至らなかったが、いろいろな問題を数多

く経験することの重要性について話し合われた。 

 まずは、小学校、中学校の校長レベルで隂山メソッドの取組つ

いて検討していきたい。 

 土曜学習室について、今回の報告になかったが実施しなかった

のか。 

 昨年度の利用状況から各種イベントの重なる秋の時期には実施

しないこととしたものである。今年度は 10 月、11 月は実施しない。 

 利用が少ないのであれば仕方ない面もあるが、切れ目なく毎週

行っていることにも意味があるようにも思う。無理のない範囲で

継続して行ってほしい。 

 博物館の関係であるが、タイムリーに展示館や企画展などを行

っている。これまでも何度か話しているが、市内小中学生にもっ

と博物館を利用してもらいたい。なぜ、利用につながらないのか。 

 確かに今月は少なかったが、明日も小学生の団体利用が予定さ

れている。また、ＰＴＡ活動の親子活動でも利用を予定していた

だいている学校もある。今年度の実績を昨年度と比較してみたい。 

 校長会にもさらにＰＲしていきたい。 

 

 協議第４号平成 29年度の教育に関する事務の点検及び評価につ

いて、事務局の説明を求める。 

 教育委員会協議会でのご意見を踏まえ、事業の評価を個々の事

業項目ごとに行うよう修正をした。今回、協議をしていただき、

その結果に基づき、来月の教育委員会定例会で議案として提出し

たい。 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 とてもわかりやすく見やすくなった。これで良い。 

 

 議案 57 号は専決処分の報告である。糸魚川市立学校の学校薬剤

の委嘱について、事務局の説明を求める。 

 大野小学校の学校薬剤師の変更である。所属する薬局の人事異

動に伴う変更であり、委嘱を解く者、委嘱する者は記載のとおり

である。平成 30 年 10 月 1 日から変更となった。 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 それでは採決に入る。議案第57号についてご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、承認する。 

 原案のとおり承認 
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田原教育長 

 

井川教育次長 

 

 

 

 

 

田原教育長 

靏本委員 

 

井川教育次長 

 

 

 

田原教育長 

委員 

田原教育長 

 

 

田原教育長 

 

 

田原教育長 

 議案 58 号は専決処分の報告である。損害賠償額の決定及び和解

について、事務局の説明を求める。 

 ９月６日に学校管理員が草刈作業をしていたところ、付近に駐

車していた軽自動車の窓ガラスに石が飛んで破損したものであ

る。損害賠償額は 31,860 円であり、被害の相手方とは 10 月２日

に和解となったものである。 

 作業を行っていた職員に対しては、草刈り作業における注意点

等について指導を行った。 

 今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 軽自動車は、駐車場として定められた場所に駐車されていたの

か。 

 区画された駐車場内に駐車されていた。駐車場脇にある花壇の

草刈り作業中の事故であった。 

 飛散防止対策や車の移動をお願いするなどの対応が必要であっ

た。 

 それでは採決に入る。この議案についてご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

 異議なしと認め、承認する。 

 原案のとおり承認 

 

 これより非公開とする。 

 議案第 59 号 原案のとおり承認 

 

 会議の非公開を解き、公開とする。 

 

 

11 その他 

 

石川課長 

 

 

 いじめ防止基本方針の策定状況について報告する。 

 パブリックコメントでは２名からご意見をいただいた。それら

を踏まえ、11 月の教育委員会定例会で委員からもご意見をいただ

きたい。 

 

10:40 終了 

 

12 次回教育委員会定例会開催日 

 

    平成30年11月26日（月）午後３時より 

 

 


